

## COMMUNIQUE DE PRESSE DU 07 SEPTEMBRE 2020

### Honneur à nos combattants Tarbais, morts pour la France

Une nouvelle fois, la ville de Tarbes se trouve endeuillée, cette fois par la mort de deux des siens, hussards parachutistes tombés au champ d'honneur.

Après un artilleur parachutiste au début de l'été, également mort pour la France au Mali dans le cadre de l'opération Barkhane, c'est au tour de deux hussards de trouver la mort au Sahel sous les éclats d'un engin explosif improvisé (IED), posé par les rebelles islamistes du Nord du Mali.

Le combat contre l'islamisme au Sahel peut paraître éloigné du territoire national. C'est pourtant bel et bien la France et les Français sur notre sol que nos soldats défendent au Mali, empêchant les groupes terroristes islamistes de cette région sub-saharienne de se répandre en France et d'y semer la terreur.

Bien sûr, ce n'est qu'un pan de la nécessaire lutte contre l'expansion de l'islam radical en France, mais il est indispensable.

Le 1<sup>er</sup> RHP, et au delà de ce régiment tous les Tarbais, peuvent être fier du courage et du sacrifice de leurs hussards et de leurs artilleurs parachutistes.

Le Rassemblement National des Hautes-Pyrénées exprime sa solidarité, sa compassion et ses condoléances aux familles de victimes, et les assure de ses pensées attristées.

Il sera lui aussi toujours en première ligne, sur le plan politique, pour combattre l'islam radical et ses exactions dans notre pays. Honneur à nos combattants tarbais, morts pour la France.

